

～ 自転車盗難に注意 ～

千葉県では、令和4年中、前年より1,029件多い、7,346件の自転車盗難が発生しました。

この増加傾向には、歯止めがかからず、今年も6月末の段階で、昨年同期より1,115件多い4,048件の被害が出ています。



このような状況下、茂原市でも自転車盗難が頻発しており、6月には、

一か月間で

8件

の自転車盗難が発生しています。

～茂原市の自転車盗難（6月中8台）の特徴～



- ◇6台は、カギを掛けずに駐輪中に盗まれた。
(カギを掛けていた2台も2重ロックはされていなかった)
- ◇5台は、駅の近くの駐輪場で盗まれた。
(茂原駅3台、新茂原駅1台、本納駅1台)
- ◇2台は、民家の敷地内から盗み出された。

大切な自転車が盗難に遭わないようにするには

- ☆ 家の敷地内でも油断せず、必ず施錠
- ☆ 短時間でも、自転車を離れる時は、必ず施錠
- ☆ 安全のために、ツーロック（2つ以上の施錠）に努めてください。



〈連絡先〉

茂原市役所 市民部 生活課

TEL 0475-20-1505 (月～金 8:30～17:15)

～児童の車内への「置き去り」は児童虐待(ネグレクト)です～

毎年、暑い季節になると、駐車場などで車内に置き去りにされた子どもが、熱中症で亡くなったという痛ましい事故が報道されます。

車内の温度は、比較的涼しいと感じられる日であっても、気温が上がると急上昇します。

子どもは、体温調整がうまくできないこともあり、そのような車内では、短時間であっても熱中症になり、命を失う危険性があります。



「眠っているから」、「少しだけ」などと、子どもを車内に残したまま、その場を離れることはやめましょう。



子どもを車内に置き去りにすることは、

児童虐待（ネグレクト）です。

そのような車を見かけたら、すぐに警察などに通報しましょう。

また、住宅内でも、同様のことが起こる可能性がありますので、十分に注意しましょう。

車内放置防止の合い言葉は

「STOP！！ 置き去りするな」



- ☆ 車の中に子どもを放置しては、ダメ
- ☆ ちょっとの時間でも、エアコンをつけていても、ダメ
- ☆ 寝ていても、ちゃんと一緒に連れていくこと